

BOLETÍN No. 488 ->>

Autoridades universitarias se comprometieron a atender problema de transporte público en Campus Sur.

Centros de Ciencias de la Ingeniería y Ciencias Empresariales se han distinguido a nivel estatal a pocos años de su fundación.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, sostuvo una reunión con los decanos de los Centros de Ciencias de la Ingeniería y Ciencias Empresariales, Luis Enrique Arámbula Miranda y José Jorge Saavedra González, a quienes les aseguró que lo que resta de su administración tendrán el apoyo para consolidar proyectos académicos y cobertura educativa de manera irrestricta, pues uno de los compromisos que tiene la Institución es el de formar profesionistas altamente competitivos que atiendan las demandas de la sociedad y el sector productivo.

Por ello, las autoridades universitarias abordaron el problema del transporte público en Campus Sur, pues la comunidad estudiantil se enfrenta a situaciones adversas relacionadas a horarios y destinos, ya que algunas rutas de autobús no llegan hasta las instalaciones de este espacio universitario y los alumnos deben desplazarse a pie sobre prolongación Mahatma Gandhi, lo que pone en riesgo su integridad física, por lo cual, se comprometieron a atender con las instancias correspondientes dicho problema y que el estudiantado pueda llegar a tiempo y con seguridad a Campus Sur.

Asimismo, destacó que Campus Sur cuenta con 10 opciones de estudio en nivel pregrado, seis en el Centro de Ciencias de la Ingeniería y cuatro en el Centro de Ciencias Empresariales, los cuales, tienen una oferta cercana a los mil lugares para jóvenes que deseen continuar con sus estudios en nivel superior y abonar al desarrollo económico, empresarial y productivo de Aguascalientes y la región.

Igualmente, destacó los esfuerzos en el ámbito académico y educativo de los centros de Ciencias Empresariales y Ciencias de la Ingeniería, pues desde su fundación hace más de tres años, se han distinguido por entablar vínculos con universidades e instituciones de educación superior del país y el extranjero, como el Instituto Politécnico Nacional, Universidad de San Luis Potosí, Universidad del Pacífico en California, Estados Unidos, por mencionar algunas; además de que alumnos han obtenido premios estatales en justas de Robótica.

Debido a estos logros, Mario Andrade Cervantes extendió un agradecimiento tanto a los decanos de Ciencias Empresariales y Ciencias de la Ingeniería como a los docentes, investigadores y alumnos por sumarse a los esfuerzos institucionales para que Campus Sur de la UAA avance con rumbo claro hacia la consolidación de su calidad académica.

